



CUMBRE MUNDIAL EN LA PRESTIGIOSA UNIVERSIDAD DE GEORGETOWN

La rectora exporta el 'modelo UJI' de movilidad internacional a EEUU

GABRIEL UTIEL

► Eva Alcón abordará los retos de estudiar en el extranjero en un foro mundial en Washington

► La presidenta de CRUE participará en México de una cumbre latinoamericana

CRISTINA GARCIA
cgarciagrau@epmediterraneo.com
CASTELLÓ

De Castelló a Washington. La rectora de la Universitat Jaume I (UJI) y presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Eva Alcón, exportará el modelo UJI de movilidad internacional a la Universidad de Georgetown, en la capital estadounidense, como ponente principal invitada a la conferencia anual en el campo de la lingüística *Educational abroad language learners and communities (Comunidades y estudiantes de idiomas en el extranjero para la educación)*. Allí se debaten, del 1 al 3 de marzo, los programas e investigaciones más avanzadas de todo el mundo. Allí formará parte de la conferencia principal, junto a representantes de la Carnegie Mellon University

(Pittsburg, EEUU), de la Illinois State University y la directora general de la Asociación Internacional de Educadores (Nafsa).

En Georgetown, una de las universidades más prestigiosas del mundo, presente en todos los rankings internacionales universitarios, Alcón explica que en la asamblea plenaria pondrá sobre la mesa «algunos de los retos a los que se enfrentan las universidades para fomentar el estudio en el extranjero, con especial atención al programa COIL (*Collaborative Online International Learning*, o *Aprendizaje internacional colaborativo on line* en su traducción), que busca promover la inclusión en los programas de movilidad internacional».

En su intervención, la rectora castellanense se lleva en la carpeta «los estudios en el extranjero como un compromiso europeo», mencionando «las oportunidades y los retos para las universidades». «Comenzaré con las oportunidades que ha ofrecido el programa Erasmus + en los últimos 30 años y su evolución en la reciente iniciativa de las Alianzas de Universidades Europeas, además de abordar los problemas que se han detectado en distintos ámbitos, como el aprendizaje del inglés como lengua internacional y su potencial amenaza para las lenguas minoritarias en todo el mundo», explica Alcón a **Mediterráneo**.

Tras su visita a Washington, este fin de semana, la rectora de la UJI se trasladará a México, para participar en una cumbre bilateral con rectores de universidades mexicanas, uno de los sistemas universitarios más fuertes e importantes de Latinoamérica. Es un país con el que la UJI tiene ya relaciones, con colaboraciones con campus como el Michoacana y Veracruzana en DC o Guadalajara. ≡



La rectora de la UJI, en una imagen donde muestra el campus de Riu Sec.



EVA ALCÓN
RECTORA DE LA UJI

«Las universidades se enfrentan a unos retos importantes a la hora de fomentar los estudios en el extranjero del alumno»



Plenary Speakers



Anuncio de la conferencia principal en la Universidad de Georgetown (EEUU).